

Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Honorable Alcalde de Flores señor Edgar Aragón



El día 12 de febrero de 2014, el Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Honorable Alcalde de la Municipalidad de Flores señor Edgar Aragón.

El Alcalde Aragón manifestó su admiración en la reconstrucción y el desarrollo económico de post-guerra y la rápida recuperación que tuvo Japón después del desastre natural ocurrido en 2011 y mostró el deseo de tomar a Japón como ejemplo para mejorar la infraestructura y la calidad de vida de los ciudadanos de su municipalidad.

Asimismo explicó sobre varios proyectos que se realizan y los planes de desarrollo de Flores, Petén. En especial se dio a conocer que la Municipalidad de Flores se está esforzando para hacer accesible el servicio de salud a las áreas rurales y en especial a familias de escasos recursos.

Además la Municipalidad busca impulsar la participación de los vecinos en el mercado de artesanías. En el municipio se encuentran cientos de talentosos artesanos a los que se apoya para colocar sus productos elaborados con maderas preciosas de la región.

El Embajador Kawahara explicó sobre proyectos actuales de la cooperación japonesa en el país y manifestó su deseo de colaborar con la Municipalidad de Flores, en la búsqueda de un desarrollo integral de la zona y de los vecinos.